

Testimonio de la curación de un niño por la intercesión de Sor Patrocinio

ARANJUEZ .- Teníamos pendiente desde hace tiempo comunicarles el favor que Dios nos ha hecho por intercesión de la Madre Patrocinio. El 1 de mayo de 2013 nació nuestro hijo Rodrigo: aunque hubo algunos problemas en el parto, gracias a Dios todo salió perfectamente. A los pocos días de llevárnoslo a casa nos dimos cuenta que se quejaba, sin que lográramos saber por qué, y tampoco el médico encontró la causa. Después de algo más de un mes notamos que tenía el muslo izquierdo bastante duro: lo llevamos corriendo al hospital, donde se descubrió que la primera vacuna que le habían puesto se le había enquistado. Después de varias pruebas sin encontrar el antibiótico necesario, los médicos pensaron que había que operarlo, cosa que nos alarmó mucho, dado que una intervención así en un niño de poco más de un mes era bastante peligrosa; pero teníamos esperanza, aunque nos preocupaba el hecho de que estaba previsto su bautizo la semana siguiente, y habría que posponerlo. Y a este punto llegó el milagro y la intercesión de Sor Patrocinio: mi suegra trabaja para la ONG «Ayuda a la Iglesia necesitada», y hablando con una mujer que tiene un carisma especial y contándole el problema, ésta le dijo que lo encomendáramos a Sor Patrocinio, y que estaba convencida que podríamos bautizar al niño el día previsto. Pues bien, los médicos no solo encontraron un antibiótico para bajar el absceso a nuestro hijo, sino que tuvo una recuperación en un tiempo record sin necesidad de operarle, para asombro de los médicos, con lo que pudimos bautizar a Rodrigo en la fecha prevista. Por ello siempre estaremos agradecidos a Dios y a Sor Patrocinio, a quien desde ese día, encomendamos el cuidado de nuestros hijos.

Jesús y Cristina